

21 juin
2023

Nomination

Madame Christine Tremblay

Commissaire adjointe aux plaintes et à la qualité
des services



Gaspé, le 21 juin 2023 – Le président-directeur général du Centre intégré de santé et de services sociaux de la Gaspésie, monsieur Martin Pelletier, a le plaisir d'annoncer la nomination de madame Christine Tremblay aux fonctions de commissaire adjointe aux plaintes et à la qualité des services.

Détentrice d'un baccalauréat en service social, Mme Tremblay cumule 18 années d'expérience dans le réseau de la santé et des services sociaux. Depuis 2018, elle occupait les fonctions d'agente de planification, programmation et recherche au commissariat aux plaintes et à la qualité des services. Ses nouvelles fonctions en tant que commissaire adjointe l'amèneront à appliquer et améliorer en continu la procédure d'examen et le traitement des plaintes pour le CISSS de la Gaspésie.

Amatrice de plein air et de cuisine, Mme Tremblay aime les randonnées pédestres, les promenades sur le bord de la mer, ainsi que partager un bon repas avec les gens qui lui sont chers.

« Depuis toujours, mes décisions tant académiques que professionnelles ont été motivées par le désir de venir en aide à d'autres personnes. Je suis fascinée par l'humain dans toute sa complexité, sa vulnérabilité et son potentiel. Mon expérience au Commissariat aux plaintes me permet de mettre à profit ce désir de venir en aide, d'être à l'écoute et au service des autres et de m'assurer que les droits de tous soient respectés », souligne-t-elle.

Madame Tremblay débutera ses nouvelles fonctions le 26 juin 2023.

Nous la félicitons pour cette nomination et lui souhaitons beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions. Notre soutien et notre collaboration lui sont assurés.

Martin Pelletier
Président-directeur général

Félicitations!

Renseignements :
Nadine Leblanc
CISSS de la Gaspésie – RLS de La Baie-des-Chaleurs
nadine.leblanc.ciSSSgaspésie@ssss.gouv.qc.ca

Centre intégré
de santé
et de services sociaux
de la Gaspésie

Québec